

Se rindió homenaje a la resistencia argentina, en un acto latinoamericano

Con un homenaje a la figura de Natalio Vázquez Pallares, se inició el pasado martes en el Sindicato de Telefonistas un acto de solidaridad latinoamericana con las luchas del pueblo argentino, convocada por la Comisión de Familiares de muertos, presos y detenidos-desaparecidos por razones políticas en Argentina, (COSOFAM) y la Comisión Argentina de Derechos Humanos (CADHU).

"Ningún latinoamericano olvidará, porque la sufre en su propia carne, la doctrina de la seguridad continental que tuvo como ideólogo al nuevo dictador de Argentina, el general Viola, en la reunión de jefes de ejércitos de América en Bogotá, en 1979" dijo Carlos González Gartland, de la CADHU, destacando lo que luego organismos democráticos uruguayos —que adhirieron a la jornada— llamarían "un simple cambio de caras" en la Junta militar instaurada el 24 de marzo de 1976 en Argentina.

De entre los organismos latinoamericanos que se hicieron presentes en el acto, se leyó un saludo del II. Congreso de la Federación Estudiantil Universitaria Guerrerense, en el que insta "a redoblar esfuerzos en el cambio de la rebelión contra la dictadura fascista" de Viola y otro de la Resistencia Paraguaya en México, en el que se denuncia el "intercambio habitual de prisioneros políticos entre las dictaduras militares de Argentina y la del presidente Stroesner", recordando, también, "que más del 80% de los accidentes de trabajo de Argentina corresponden a hermanos de clase paraguayos de los obreros argentinos y eso nos solidariza".

Por su parte, el periodista boliviano René Boscopé Aspiazu, denunció "el empréstito de 250 millones de dólares que el gobierno boliviano tiene, que devolverle ahora a la Junta de Argentina y con el cual se armó el golpe del 17 de julio, incluyendo la asesoría directa de militares argentinos, como el capitán González Bonorino".

Asimismo, retomando conceptos de González Gartland, Carlos Augusto Méndez, vicepresidente de la Comisión de Derechos Humanos de El Salvador, expresó que "nos duele eh carne propia a los salvadoreños en lucha, la

designación de Viola, creador de la guerra sucia y uno de los gorilas más odiados de América".

"Nos parecemos, la dictadura de Argentina llegó hasta nosotros, continuó Méndez; también nos parecemos en esas madres recorriendo América Latina en busca de sus hijos y estamos seguros que el pueblo argentino sabrá aplicar la justicia revolucionaria cuando llegue la hora de su triunfo". Una fuerte ovación de las más de 250 personas asistentes al acto rubricó las palabras del representante salvadoreño.

Luego de la lectura de las demás adhesiones enviadas por todos los organismos de exiliados argentinos residentes en México, tomó la palabra Susana Miguez, del COSOFAM, quien cerró el acto.

"Para que la denuncia de su continuismo (de Viola), enfatizó, ande por los horizontes y no se quede en las heridas, vamos a rendir homenaje, compañeros, a la resistencia argentina.

"Al movimiento de familiares, a un puñado de intransigentes demócratas, a las heroicas Madres de Plaza de Mayo y a la invencible clase obrera argentina, salud", exhortó Susana Miguez.

"Ellos saben —continuó, refiriéndose a los militares argentinos— que no es la letra muerta de los textos, ni la conciencia de un hombre en su cubículo desesperado lo que mueve las mareas de la historia. En la Argentina, la historia se los enseñó un 17 de Octubre, pero también en una Semana Trágica; un 22 de Agosto, pero también un 29 de Mayo", finalizó.

En respuesta, los asistentes, de pie, lanzaron un conmovido, "¡presente!" por los luchadores argentinos caídos, presos y desaparecidos. —(Nicolás DOLJANIN).

UNO MAS UNO

USA PRETORIA MERCENARIOS OCCIDENTALES

LUANDA, 1o. de abril (APS). — "El régimen racista de Pretoria utiliza en la actualidad una fuerza internacional de mercenarios occidentales, particularmente estadounidenses, británicos, chilenos y argentinos en sus agresiones contra Namibia", declaró aquí Sam Nujoma, presidente de la Organización Popular para la Liberación de África Sudoccidental (Swapo). "Esos mercenarios matan a civiles en Namibia y son infiltrados en Angola", señaló.